

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian Studi Komparasi Hasil Belajar Pai Siswa Yang Orang Tuanya Bekerja Sebagai Nelayan Dan Siswa Yang Orang Tuanya Tidak Bekerja Sebagai Nelayan Di SDN 1 Jobokuto Jepara Telah Dilaksanakan. Berdasarkan hasil dan pembahasan mengenai hasil belajar tersebut yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan:

1. Hasil belajar PAI siswa yang orang tuanya bekerja sebagai nelayan di SDN 1 Jobokuto Jepara yaitu telah memperoleh rata-rata nilai hasil belajar PAI siswa yang orang tuanya bekerja sebagai nelayan sebesar 88,2.
2. Hasil belajar PAI siswa yang orang tuanya tidak bekerja sebagai nelayan di SDN 1 Jobokuto Jepara yaitu telah memperoleh rata-rata nilai hasil belajar PAI siswa yang orang tuanya tidak bekerja sebagai nelayan sebesar 88,4.
3. Perbandingan hasil belajar PAI siswa yang orang tuanya bekerja sebagai nelayan dan siswa yang orang tua tidak bekerja sebagai nelayan di SDN 1 Jobokuto Jepara yaitu dengan hasil analisis yang menggunakan Uji T-test (*Independent Sample Test*) bahwa hasil nilai signifikansi 2-tailed (*Sig. 2-tailed*) sebesar $0,02 < 0,05$. Hasil ini diperkuat juga oleh perbedaan mean dari kedua sampel, yaitu = 88,2 dan = 88,4. Dengan demikian, dapat kami simpulkan bahwasanya nilai yang orang tuanya bekerja sebagai nelayan lebih

rendah dibandingkan nilai siswa yang orang tuanya tidak bekerja sebagai nelayan di SDN 1 Jobokuto Jepara. Hal ini menunjukkan bahwa adanya komparasi atau perbandingan hasil belajar PAI siswa yang orang tuanya bekerja sebagai nelayan dan siswa yang orang tuanya tidak bekerja sebagai nelayan di SDN 1 Jobokuto Jepara.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka peneliti mengajukan saran sebagai berikut:

1. Kepada orang tua yang merupakan pendidik pertama bagi anak, diharapkan selalu memperkuat akhlak dan pendidikan sejak dini, sehingga dapat membekas pada diri anak hingga beranjak dewasa. Pondasi akhlak dan pendidikan yang kuat akan memberi kemudahan bagi orang tua dalam mendidik anak-anaknya.
2. Kepada para pendidik diharapkan untuk tidak pernah bosan dalam mendidik dan selalu berusaha untuk mendidik para peserta didik hingga menjadi peserta didik yang berakhlak yang baik dan berprestasi. Para pendidik harus menjadi suri tauladan bagi peserta didik baik melalui lisan maupun perbuatan.
3. Kepada peserta didik yang memiliki hasil belajar atau prestasi belajar yang cukup baik, diharapkan untuk mengajari atau membagikan ilmunya kepada peserta didik yang masih rendah prestasi belajarnya terutama pada pelajaran PAI dengan metode pembelajaran tutor sebaya.

C. Penutup

Alhamdulillah peneliti telah selesai melakukan penyusunan skripsi ini dengan keterbatasan yang dimiliki oleh peneliti, sehingga peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kesalahan dalam menyelesaikan tugas akhir. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan saran yang bersifat konstruktif dari semua pihak untuk perbaikan serta kesempurnaan skripsi ini.

